

Karl Kappes mit zweitem Weihnachtsprogramm

"Er weihnachtet sehr – eine fast weihnachtliche Lesung mit Spökes"

Der Ehrenvorsitzende des "Freudentränen v.E." liest und spielt Weihnachtsgeschichten

Seit nunmehr 30 Jahren treibt Karl Kappes, selbsternannter Ehrenpräsident des fiktiven Karnevals- und Heimatvereins "Freudentränen v.e." sein Unwesen im Karneval sowie bei zahlreichen Vereinsfesten und privaten Feiern.

Nun hat er sich für ein weiteres Soloprogramm einen bunten Teller unterhaltsamer Weihnachtsgeschichten zusammengestellt, die er lesend und spielend zum Besten geben wird. Wer den schrägen "Vereinsvogel" kennt, kann sich denken, dass es bei seinen Geschichten rund um das "Fest der Liebe" weiß Gott nicht nur besinnlich zugehen wird.

Weitere Infos erteilt Klaus Gabriel unter.

KONTAKT

www.helden-repetal.de